
Le féminin des 
noms

R1 : On forme souvent 
le féminin des noms 
en ajoutant un e au 

masculin.

masculin féminin



Le féminin des 
noms

R2 : Les noms 
masculins se terminant 
en er ou ier changent 
leur terminaison en 

ère, ou ière au féminin.

masculin féminin



Le féminin des 
noms

R3 : Les noms 
masculins terminés en 
en, on, et, el changent 

leur terminaison en 
enne, onne, ette, elle 

au féminin.

masculin féminin



étiquettes

ami amie

français française

marchand marchande

messager messagère

ouvrier ouvrière

patissier patissière

champion championne

chien chienne

paysan paysanne



auto-correction
R1

masculin féminin
ami amie

français française
marchand marchande

R2
masculin féminin
messager messagère
ouvrier ouvrière
patissier patissière

R3
masculin féminin
champion championne
chien chienne
paysan paysanne



tableau de rangement des étiquettes


